

# *Cuba sorprende a Brasil en el masculino del voley de playa*

---



Río de Janeiro, 7 ago (RHC-PL) Los cubanos Nivaldo Díaz y Sergio González dieron la sorpresa hoy en el voleibol de playa para hombres en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, al superar a los anfitriones Evandro Goncalves y Pedro Solberg.

En el estreno para ambos duetos, los caribeños triunfaron en el primer y tercer sets, para llevarse el éxito 24-22, 21-23 y 15-13 ante los grandes candidatos al trono, en el marco del grupo D.

En horas de la mañana, las auriverdes Talita da Rocha y Larissa Franca derrotaron 2-0 (21-14 y 21-16) a las rusas Ekaterina Birlova y Evgenia Ukolova por el conglomerado A.

En tanto, por la llave C los mexicanos Lombardo Ontiveros y Juan Ramón Virgen comenzaron sus Juegos con triunfo 2-1 (14-21, 21-14 y 15-11) ante los italianos Daniele Lupo y Paolo Nicolai, habituales en el circuito mundial del voley playero.

Por el apartado E, los primos chilenos Marco y Esteban Grimalt no pudieron con los holandeses Reinder Nummerdor y Christiaan Varenhorst, que les superaron 2-0 (21-16 y 21-13).



**Radio Habana Cuba**